

Hola

-¿Cómo estás?

-Bien, aquí noma.

Me desperté en la misma posición en la que me acosté.

Me levanto de la cama,
sentada en mi escritorio todavía tengo los ojos con mugre.
Me levanto tres veces al baño solo para intentar sacarla
Pero mientras más intento sacármela más se acumula.

He hecho muchas cosas esta semana, la verdad.
Me duele la espalda del tiempo que llevo sentada
en la misma posición todos los días, todas las semanas.

Tengo los dedos pelados de tanto caminar y ejercitar
O al menos eso te digo, para que no vuelvas a pensar que estoy mal,
Porque estoy bien, te lo prometo.
Es solo parte del proceso.

Pero en realidad, no sé por qué te digo esto,
si las dos sentimos la misma incertidumbre sobre lo nuestro.

-Esto no va a ser para siempre,
Pero realmente, ¿Qué es lo que ves?
¿Ves días claros, días limpios?
¿Ves algún día, que no esté manchado con lo mismo?

-Honestamente, veo los días sentada en la cama
Mirando como se despegan las fotos en mi muralla
Enamorándome de la idea de que algún día,
yo pueda despegarme de este sentimiento de cobardía,
Para así, por fin, sentirme en paz conmigo misma.
Ya que, algún día
no tendré la necesidad de marcar tu número
para asegurarse de que sigo viva.